

Resalta Evo Morales el apoyo de Latinoamérica a Lula



La Paz, 22 jun (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, afirmó que el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva tiene todo el apoyo de Latinoamérica.

A través de un mensaje en su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario boliviano se refirió a la visita del exjefe de estado uruguayo Pepe Mujica a Lula, quien se encuentra como preso político en una cárcel en Curitiba, y afirmó que ese encuentro dejó una gran lección de que se puede encarcelar el cuerpo pero la causa por las cuales se luchan nunca estarán presas.

Mujica comentó anteriormente que en su visita al líder histórico del Partido de los Trabajadores lo encontró de muy buen ánimo y temperamento, aunque con unos kilos de menos y preocupado por el destino de Brasil y de nuestra América.

Mientras el ministro del Supremo Tribunal Federal (STF) Edson Fachin rechazó el pedido de libertad del expresidente Luiz Inácio Lula da Silva presentado a comienzos de este mes y que sería juzgado el próximo día 26.

Fachin tomó la decisión después que la vicepresidenta del Tribunal Regional Federal de la Cuarta Región (TRF4), Maria de Fátima Freitas Labarrére, se negara a aceptar el recurso interpuesto por la defensa del exdignatario para que éste aguardara en libertad hasta que el caso fuera juzgado en las instancias superiores.

Según el magistrado de la Corte Suprema, al no ser admitido el reclamo de la defensa de Lula por el TRF-4 ello impide que sea juzgado por el STF.

El martes último se había confirmado que la segunda sala del Supremo, que además de Fachin integran los ministros Ricardo Lewandowski, Gilmar Mendes, Dias Toffoli y Celso de Mello, juzgaría el próximo día 26 el recurso, que de ser aprobado garantizaría la inmediata excarcelación del exmandatario, preso político desde el pasado 7 de abril.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/165300-resalta-evo-morales-el-apoyo-de-latinoamerica-a-lula>



Radio Habana Cuba